
Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 
 

1 

 

ATA DA 3.ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 18 de fevereiro de 2020. Sob 
a proteção de Deus a Presidente declarou aberta a sessão.  A reunião foi 
presidida pela Vereadora Elizabete do Rocio Piani e secretariada pela 1.ª 
Secretária Vereadora Daniele da Conceição de Andrade. Aberta a sessão a 
senhora Presidente fez a leitura do texto Bíblico, após a leitura, a Presidente 
colocou em votação a Ata: da 2ª Reunião Ordinária do 1º Período Legislativo 
realizada em 11/02/2020, sendo a referida Ata aprovada por unanimidade e 
assinada pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF. Nº 017/2020/PCM ao Executivo Municipal, encaminhando 
os requerimentos aprovados na Sessão Ordinária do dia 11/02/2020. OF. Nº 
018/2020/PCM ao Senhor Enoch G. Pereira, Assessor de Esportes e 
Recreação, encaminhando o requerimento nº 003/2020 apresentado pelo 
Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, aprovado na Sessão Ordinária do dia 
11/02/2020. OF. Nº 019/2020/PCM aos senhores Jhonatan Bryan de Andrade 
e Jeferson Macedo encaminhando o requerimento nº 002/2020 apresentado 
pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior, aprovado na Sessão Ordinária do 
dia 11/02/2020. OF. Nº 020/2020/PCM à senhora Lívia Lechinski, Supervisora 
do Escritório Regional do DNIT, encaminhando o requerimento nº 010/2020 
apresentado pelo Vereador Alessandro Luis Mazur, aprovado na Sessão 
Ordinária do dia 11/02/2020. OF. Nº 021/2020/PCM ao Executivo Municipal, 
solicitando informações em relação à empresa responsável pela manutenção 
da iluminação pública do município. OF. Nº 001/2020 do gabinete do 
Vereador José Amilton Massoquetto, encaminhado à família Brevinski com 
Moção de Pesar e Condolências pelo falecimento da Sra. Soeli Terezinha 
Brevinski. OFICIOS RECEBIDOS: OF. GAB.-PREF. Nº 011/2020 do 
Executivo Municipal, encaminhando o PROJETO DE LEI N.º 003/2020 do 
Executivo Municipal, o Projeto será destacado na Ordem do Dia. EDITAL N.º 
001/2020 Chamamento Público/ Audiência Pública no dia 27 de fevereiro de 
2020 às 13h30min, nas Dependências da Câmara Municipal de Rebouças. 
OF. N.º 034/2020 da Secretaria Municipal de Agricultura, Desenvolvimento, 
Meio Ambiente e Serviços Rurais, solicitando as dependências do plenário da 
Câmara para realização da 4ª Reunião do Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Rural Sustentável (CMDRS) a ser realizada no dia 19 de 
fevereiro de 2020, das 9 às 12 horas. OF. N.º 002/2020/SCON do Setor de 
Contabilidade encaminhando à Mesa o Balancete Contábil e Financeiro da 
Câmara Municipal, referente ao mês de janeiro de 2020, o Balancete será 
destacado na Ordem do Dia. ANTEPROJETO DE LEI N.º 002/2020 do 
Vereador Alessandro Luis Mazur, o projeto será encaminhado às Comissões 
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Permanentes da Casa. REQUERIMENTOS: DO VEREADOR 
ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimento de nº 013/2020, ao Executivo 
Municipal, requerendo ao chefe do Poder Executivo, que seja vista a 
viabilidade de incluir o Projeto AMAS - Associação Menonita de Assistência 
Social, na Lei n.º 1409/2010, que “Dispõe sobre autorização ao Poder 
Executivo Municipal a contratar os serviços das entidades que executam 
ações de assistência social, visando apoio às crianças e adolescentes, e ou 
pessoas idosas, bem como aos portadores de deficiência”, visto que a 
referida Associação foi declarada de Utilidade Pública através da Lei n.º 
2.292/2019. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado 
por unanimidade. DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E JOSÉ 
AMILTON MASSOQUETTO: requerimento de nº 003/2020, ao Executivo 
Municipal, reiterando os Requerimentos de nº 024/2017 e 018/2019, os quais 
solicitam a construção de uma lombada na Rua Barão do Rio Branco, 
próximo à residência do Sr. Jucimar Fagundes.  Justificativa: A pedido dos 
moradores, pois os veículos trafegam em alta velocidade pela referida Via, e 
como há grande movimento de carros saindo do Mercado Fagundes, há o 
risco de ocorrer um acidente no local. Colocado em discussão e votação o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA ELIZABETE 
DO ROCIO PIANI: requerimentos de n.º 009 ao 010/2020, ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na estrada principal da 
Comunidade do Saltinho seguindo para o Barreirinho e Coxos. Solicitando 
também, que sejam concluídos os serviços no Matão e na Vila Strugala, a 
pedido de vários moradores; ao Executivo Municipal, solicitando a construção 
de uma lombada na Avenida Governador Manoel Ribas em frente ao 
depósito de lixo recicláveis do Paulo Lunkes, entre a Igreja e o portão, devido 
a alta velocidade que os veículos trafegam no local. JUSTIFICATIVA: A 
referida lombada irá facilitar a entrada e saída de caminhões que fazem o 
carregamento dos lixos recicláveis do depósito do Sr. Paulo Lunkes.  
Colocados em discussão e votação, os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade. DOS VEREADORES JOSÉ AMILTON MASSOQUETTO E 
ANTONIO PADILHA: requerimentos de nº 006 e 007/2020, ao Executivo 
Municipal, solicitando patrolamento e cascalhamento na Rua Vitório Cruz, 
fundos da empresa Energy Condutores.Justificativa: Os moradores estão 
com dificuldade em entrar e sair de suas casas em dias de chuva devido às 
condições da referida via; ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento 
em um trecho de atoleiro com aproximadamente 50 metros, na estrada que 
dá acesso ao terreno do Sr. José Edson Caetano, na 1.ª entrada à direita 
após a linha das torres.  Justificativa: O Senhor  Edson Caetano reside em 
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São Mateus do Sul, e investiu na compra de terreno no município de 
Rebouças, sendo produtor em parceria com seu irmão Carlos Caetano e seu 
sobrinho Everton Rodrigo Caetano que administram uma produção de mais 
de R$ 500.000,000 (quinhentos mil reais) por ano de produção de soja nesse 
local, aguardam o serviço a mais de dois anos. Colocados em discussão, o 
Vereador José Amilton Massoquetto cumprimentou a todos e comentou os 
seus requerimentos. Em votação, os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 
requerimento de n.º 006/2020, com cumprimentos ao Prefeito Municipal, e ao 
Secretário de Obras e Serviços Urbanos, Senhor Oldemar Vicente Pes, pelo 
trabalho realizado juntamente com sua equipe pelo início das melhorias no 
trânsito da nossa cidade, com a colocação de tachões e lombadas em ruas 
estratégicas com histórico de acidentes, sendo que tais melhorias foram 
solicitadas diversas vezes pela população e pelos Vereadores. Colocados em 
discussão, o Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior cumprimentou a todos e 
comentou o seu requerimento. Falou sobre as melhorias realizadas no 
trânsito da cidade. Parabenizou o secretário Oldemar Vicente Pes pelos 
tachões redutores de velocidade que foram colocados e disse que há ainda 
várias coisas a serem discutidas e melhoradas no trânsito reboucense. O 
Vereador José Amilton Massoquetto agradeceu pela colocação dos tachões 
nas ruas da cidade e ressaltou que já havia feito este pedido nesta Casa de 
Leis. Parabenizou o Conselho de Trânsito pelas melhorias. A Vereadora 
Daniele da Conceição de Andrade disse que a colocação de lombadas e de 
tachões foi feita para garantir a segurança dos cidadãos. Disse que a 
população precisa ser consciente no trânsito. Comentou que houve várias 
discussões na Casa para que estas melhorias fossem implementadas, 
inclusive, houve a audiência pública sobre o trânsito. O Vereador Alessandro 
Luis Mazur parabenizou a Vereadora Daniele da Conceição de Andrade e 
endossou as suas palavras sobre o trânsito. Alertou a população sobre a 
mudança nos sentidos de algumas ruas e disse que tais medidas são 
necessárias para melhoria do fluxo de veículos. Em votação, o requerimento 
foi aprovado por unanimidade. A Presidente justificou a ausência da 
Vereadora Franciele Cararo Cabral por atestado médico e dispensou a 
chamada nominal tendo em vista a presença dos demais Vereadores e, 
passou-se a ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI N.º 001/2020 do Vereador 
Alessandro Luis Mazur, cuja súmula: “Denomina “Quadra Poliesportiva 
Felicidade Cipriano de Jesus” a quadra coberta localizada na Comunidade do 
Saltinho, na zona rural do Município de Rebouças-PR e dá outras 
providências”. Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação, o 
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projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal 
para SANÇÃO. ANTEPROJETO DE LEI N.º 001/2020 do Vereador 
Alessandro Luis Mazur, cuja súmula: “Dispõe sobre o piso salarial dos 
Técnicos de Enfermagem, Auxiliares de Enfermagem e Auxiliares de 
Consultório Dentário do Emprego Público do município de Rebouças-PR, 
conforme especifica”. Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação, 
o anteprojeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo 
Municipal para APRECIAÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 001/2020 do Vereador 
José Amilton Massoquetto, cuja súmula: “Dispõe sobre a instalação de 
equipamento eliminador de ar na tubulação do sistema de abastecimento de 
água do Município de Rebouças e dá outras providências”. Colocado em 
discussão, o Vereador José Amilton Massoquetto comentou que a fatura de 
água pode reduzir em até 40% se instalado este equipamento eliminador de 
ar na tubulação e isso vai ajudar muito a população reboucense. Em 
deliberação em 2.ª votação, o projeto foi aprovado em definitivo e será 
encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. EM DESTAQUE: 
PROJETO DE LEI Nº 003/2020, do Executivo Municipal cuja súmula: 
“Autoriza o Município de Rebouças a firmar acordo extrajudicial e dá outras 
providências”. Colocados em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª 
discussão e deliberação para votação sendo aprovado em 1.ª votação. 
BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO – da Câmara Municipal “referente 
ao mês de JANEIRO de 2020”. Colocado em discussão e deliberação em 
única votação o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento foi aprovado 
e o balancete será encaminhado ao setor de Contabilidade da Casa. 
Encerrada a Ordem do Dia passou-se a PALAVRA LIVRE: A Presidente 
Elizabete do Rocio Piani passou a palavra ao Vereador Alessandro Luis 
Mazur que comentou sobre a presença dos servidores na sessão – Técnicos,  
Auxiliares de Enfermagem e Auxiliares de Consultório Dentário e ressaltou a 
importância da união na classe em busca dos seus direitos. Agradeceu aos 
vereadores pela aprovação do seu anteprojeto que autoriza o poder 
executivo a implantar novos valores de base salarial a estes servidores da 
saúde. Falou sobre o seu requerimento e seu anteprojeto apresentados em 
relação ao AMAS – Associação Menonita de Assistência Social, mais 
conhecida como a “Creche dos Alemães” e disse que a creche precisa de 
auxílio financeiro do Poder Público para a manutenção da escola e para a 
realização de benfeitorias na mesma como, por exemplo, a construção de 
muros ao redor da escola e a reforma e melhorias na cozinha. Falou que a 
APAE e o CTA são entidades com finalidades parecidas com as da Creche  
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dos Alemães e recebem repasses financeiros da Prefeitura, por isso, está 
buscando conseguir repasses também para a creche. Pediu ajuda aos 
demais vereadores para conseguir mais recursos para a instituição que 
desenvolve um trabalho social maravilhoso com as crianças reboucenses. O 
Vereador José Amilton Massoquetto pediu para constar em ata a presença 
na sessão do casal Abel e Zeni Wisniewski e sua filha Isabela. Parabenizou a 
Isabela por sua aprovação em vários vestibulares, a qual irá cursar 
Matemática na Universidade Federal do Paraná e pediu melhorias na rua 
próxima à casa do casal. Parabenizou as atletas reboucenses Ágatha Allana 
Dadona e Ana Paula Túlio que foram aprovadas na avaliação técnica da 
ADELL/ Chapecoense Futebol Feminino. Disse que é uma honra ter esse 
exemplo de sucesso em nosso município e pediu o envio de ofício com 
parabenização às atletas. O Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior falou da 
colocação de câmeras de segurança em todas as escolas e disse que há 
tempos vinha pedindo tais instalações. Disse que espera que também sejam 
colocadas câmeras nas ruas da cidade para garantir a segurança da 
população. Comentou que o custo inicial pode ser alto, mas que, os 
benefícios são incalculáveis. Convidou a todos para participar do Carnaval 
Cristão no fim de semana no Salão Paroquial da Igreja Matriz Senhor Bom 
Jesus. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani agradeceu a presença de todos, 
parabenizou o Vereador Alessandro Luis Mazur pela apresentação do 
anteprojeto em relação à Creche dos Alemães – AMAS e disse às 
funcionárias presentes na sessão que está firme para ajudar a escola no que 
for necessário. Comentou que o Executivo deve reconhecer a importância 
desta instituição no município. Falou sobre as melhorias no trânsito que estão 
acontecendo e que tanto foram cobradas por esta Casa de Leis. Agradeceu a 
presença do casal Abel e Zeni e propôs o agendamento de uma moção de 
aplausos à jovem Isabela, filha do casal, a qual foi aprovada em cinco 
vestibulares. Cobrou o Poder Executivo sobre os serviços que estão 
inacabados na localidade do Saltinho que precisam ser concluídos e que 
estão parados. Disse que vai continuar cobrando a realização dos serviços 
necessários à população e em especial aos agricultores. Não havendo 
ninguém mais a fazer uso da palavra, a Presidente agradeceu ao público 
presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da Rádio Alvorada do 
Sul que acompanham a reunião e encerrou a presente sessão, convocando 
os Vereadores para a próxima reunião ordinária que será realizada em 
03/03/2020, no horário regimental. Para constar lavrou-se a presente ATA, 
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que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada. Sala das 
Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em  18 de fevereiro de 2020. 
 

 ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE_________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO     ____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSÉ ROBERTO TULIO   ______________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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